

Función única de Kolbe, el musical del mártir católico de Auschwitz

"Kolbe, sólo el amor crea" cuenta la vida de San Maximiliano Kolbe, el sacerdote polaco mártir en el campo de concentración de Auschwitz en la Segunda Guerra Mundial. Este musical podrá volver a verse por única vez el 29 de octubre a las 20.30 hs. en el emblemático Teatro Avenida -Av. de Mayo 1222 (CABA)-.

A finales de julio de 1941, en un acto de desprendimiento extremo, el padre Kolbe se ofreció voluntariamente para morir de hambre en lugar de otro prisionero en Auschwitz. Falleció el 14 de agosto tras dos semanas de sufrimiento. Ocupó el lugar del sargento Francisco Gajowniczek, quien murió en 1995.

Más de 50 actores, cantantes y bailarines interpretarán los diversos personajes que dieron marco a la historia de este Santo, canonizado por Juan Pablo II en 1982.

La obra cuenta con Música Original de Angel Mahler y Libro, Letras y Dirección General de Carlos Abregú. Las Coreografías son de Verónica Pacenza y la Dirección Coral es de Daniel Landea.

Esta única función aniversario contará con la actuación de Mariano Taccagni en el papel de San Maximiliano Kolbe, Juan Pablo Skrt en el papel de Fritsch, y Deborah Turza en el papel de Ana Gajowniczek.

Homenajes

Además, antes del inicio de la función se realizará un acto ecuménico de conmemoración de la *Kristallnacht*, la fatídica "noche de los cristales rotos", en la que comenzó la persecusión contra los judíos en Alemania en el año 1938. Se invitará a los representantes de las distintas religiones presentes a encender 6 lámparas que representan a los 6.000.000 de judíos asesinados durante la 2da Guerra Mundial (un millón por cada lámpara).

También se hará un homenaje a Eugenia Unger, sobreviviente de la Shoá, quien dio testimonio y nos acompañó durante muchos años en la puesta de esta obra, y falleció en el año 2023.

Historia del musical

El musical "Kolbe, sólo el amor crea" fue estrenado con gran éxito el 15 de octubre de 1999 en el Teatro Santa María de Buenos Aires. Desde entonces



se ha presentado ininterrumpidamente en importantes salas de Argentina: teatro Alvear, teatro Avenida, teatro Del Globo, teatros de los Colegios Marín de San Isidro y Northlands de Olivos, entre muchos otros. Además, se presentó en el Teatro Jesuita de Montevideo, Uruguay y alcanzó gran popularidad en las Jornadas Mundiales de la Juventud de Madrid, España en 2011, Río de Janeiro, Brasil en 2013 y en Cracovia 2016, cuando se presentó ante la audiencia en Oswiecim (Auschwitz), Polonia, junto al Papa Francisco.

La obra cuenta con Declaración de Interés Cultural en la Ciudad de Buenos Aires y está Auspiciado y Declarado de Interés por la Secretaría de Culto de la Nación. Acompañan: Arzobispado de Buenos Aires - Embajada de Polonia en Argentina - Museo del Holocausto - Cevilaf de Conferencia Episcopal Argentina - Familia Franciscana Argentina - Pastoral de Juventud - Iglesia Evangélica Metodista Argentina Cristo Obrero.

Las entradas se pueden adquirir a través de Ticketek https://www.ticketek.com.ar/kolbe-solo-el-amor-crea/teatro-avenida

Sobre la producción

La producción está a cargo de BANUEV, una Comunidad de carácter artísticocultural (Buenos Aires por una Nueva Evangelización) cuyo propósito es "anunciar al mundo la Belleza que nos ama, nos crea y nos salva", utilizando la pedagogía de Jesús para contribuir a una Nueva Evangelización a través del arte en todas sus disciplinas.

Contacto de prensa: Florencia Sánchez Hirsch | Cel: 1167251363 | Mail: info.banuev@gmail.com

<u>Imágenes</u>: Mariano Pichot | @marianopichotph